Date: 13.10.2023

إِنَّ الَّذِينَ كَفَرُوا وَظَلَمُوا لَمْ يَكُنِ اللَّهُ لِيَغْفِرَ لَهُمْ وَلَا لِيَغْفِرَ لَهُمْ وَلَا لِيَهْدِيَهُمْ طَرِيقًا. وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ: وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ: إِنَّقِ دَعْوَةَ الْمَظْلُومِ، فَإِنَّهُ لَيْسَ بَيْنَهَا وَبَيْنَ اللهِ حِجَابُ.

L'OPPRESSION NE PERMET PAS LE POUVOIR

Chers musulmans!

Dans le verset que j'ai lu Allah (s.w.t.) dit : « Ceux qui ne croient pas et qui sont injustes, Allah n'est nullement disposé à leur pardonner, ni à les guider dans un chemin.» ¹ Et dans le hadith le Prophète (s.a.s.) dit : « Méfiez-vous de la malédiction des opprimés. Parce qu'il n'y a pas de rideau entre eux et Allah. »²

Chers croyants!

L'Islam est la religion de la paix, du bien-être, de la justice et de la miséricorde. Dans l'Islam, tous les individus ont droit à l'immunité en ce qui concerne leur religion, leur vie, leur propriété privée, leur esprit et leur descendance. notre Prophète (s.a.s), qui a été envoyé comme miséricorde, a enseigné au monde entier que la guerre a elle aussi une morale et des règles. Le Messager d'Allah (s.a.s) a ordonné que les femmes, les personnes âgées, les enfants, les sanctuaires, ainsi que les plantes et les animaux, ne soient jamais endommagés, même en temps de guerre.

Chers musulmans!

En ce vendredi béni, qui est la fête des croyants, nos cœurs sont encore une fois attristés et chagrinés. Dans la ville d'al-Quds, en Palestine, qui fût libérée et transformée en une terre de paix au temps d'Omar (r.a.), à nouveau des vies innocentes sont fauchées. Nos frères et sœurs croyants sont déplacés de leurs foyers et de leur patrie. Les cris des enfants, des femmes et des innocents sous des bombes blessent profondément chaque personne dotée de conscience et de compassion.

Chers croyants!

Il y a environ un siècle de cela, la paix et la tranquillité ont pris fin sur les terres palestiniennes et les graines de la discorde et de l'oppression ont été semées. Tel un poignard rouillé planté au cœur des musulmans, Israël a eu recours à toutes sortes d'oppressions contre les musulmans dans les terres qu'ils occupaient injustement. Dans ce pays de paix jadis, depuis l'occupation Israélienne le droit international et les droits de l'Homme sont bafoués. Cela a porté atteinte au prestige d'al-Quds, qui est l'une des villes les plus anciennes de l'humanité et qui est considérée comme sacrée par toutes les confessions. La sainteté de notre première qibla, al-Masjid al-Aqsa, a été transgressé.

Chers musulmans!

Malheureusement, aujourd'hui notre monde est encerclé par les guerres, les occupations et les crises de toute sorte. Ce sont les faibles, les opprimés et les enfants qui paient le plus le prix de cette situation désastreuse. Ce qui se passe à Gaza en est l'exemple le plus clair. Israël a transformé depuis des années Gaza, une ville palestinienne, en la plus grande prison à ciel ouvert du monde. Cette situation a empêché nos frères et sœurs, soumis à un embargo, de subvenir à leurs besoins les plus élémentaires. Ils ont été déplacés de leur foyer et de leur patrie. Leurs biens leur ont été injustement confisqués. Aucun droit à la vie ne leur a été accordé. Des civils, des femmes, des enfants, des personnes âgées, au total toute une population a été massacrée avec des armes et des bombes. Aujourd'hui, la plus grande oppression de l'histoire se déroule à Gaza, et sous les yeux du monde entier. Face à toute cette oppression et cette persécution, les musulmans n'ont pas d'autre choix que de résister dans cette lutte pour la liberté.

Chers croyants!

L'histoire nous montre que l'oppression n'est pas éternelle et qu'on ne peut pas garder le pouvoir avec l'oppression. Aucune souveraineté bâtie sur le sang d'innocents ne peut survivre éternellement.

lumière même si les incroyants ne l'aiment pas. »³ Avec la permission et l'aide d'Allah, nos frères Palestiniens vont certainement avoir la possibilité de vivre librement dans leur propre pays.

Mes chers frères et sœurs!

En tant que communauté du Prophète Muhammad (s.a.s), notre devoir est d'agir dans l'unité et la solidarité. Il s'agit de maintenir vivante notre fraternité. Notre objectif est de fournir un soutien matériel et moral à nos frères Palestiniens dans leur lutte légitime. Il s'agit de déployer tous les efforts possibles pour récupérer leurs terres occupées. Mais en luttant pour leurs droits et la justice, nous ne devons jamais dépasser les limites fixées par l'Islam. Nous ne devons pas faire confiance aux informations et aux publications fausses et trompeuses. Nous devons travailler de toutes nos forces pour être fort dans tous les domaines de la vie et reconstruire une civilisation qui garantira la justice et la miséricorde sur terre.

Chers musulmans!

Prions notre Seigneur de tout cœur en ce vendredi ou les prières sont acceptées : Oh Allah! Aide nos frères et sœurs Palestiniens victimes qui sont opprimés et massacrés sous les yeux du monde entier! Aide toutes les personnes opprimées sur la terre entière! Protège notre pays, notre nation et toute l'humanité de toutes sortes de mal! Accorde l'unité et la solidarité, la perspicacité et la clairvoyance à la communauté de Muhammad (s.a.s.)! Amine!

¹ Sourate al-Nisâ (Les femmes), 4/168.

² Muslim, *K.al-Îmân*, 29.

³ Sourate as-Saff (Les rangs), 61/8.